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議会を傍聴しませんか？

次号（９月定例会号）は11月初旬発行予定です
「 お 元 気 で す か　 寄 居 議 会 で す 」 は 再 生 紙 を 使 用 し て い ま す

６月定例会の傍聴者数は延べ33人でした
Ｈ28.６月Ｈ27.12月 Ｈ28.12月Ｈ27.９月 Ｈ28.９月Ｈ28.３月 Ｈ29.３月 Ｈ29.６月

55人 59人
33人

48人 43人 40人
18人

73人

本 会 議 は 午 前 ９ 時 開 会
傍聴をご希望の方は役場４階へお越しください

次 回９月定例会の予定

9月 5日（火）

9月27日（水）

  ５日（火） 議案審議
  ６日（水） 一般質問  ７日（木）
  14日（木）決算審議  15日（金）
  27日（水）議案審議

請願・陳情の提出は
８月18日（金）
午後５時迄に議会事務局へ

詳しくは
寄居町議会
ホームページを
ご覧ください

※日程は変更になる場合が
　あります

傍
聴
で
き
ま
す

詳しい日程や審議する議案と概要、一般質問の項目等
は９月１日（金）に町公式ホームページに掲載します。
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Vol. 9
編集委員が町内３中学校へ

　①目標は？　②部活で良かったことは？

部活をがんばっている中学生に聴きました！

嫌いになる、無関心になることの要因として「わからないから」
がある。議会も議事の進行、審議内容、決定に至るプロセスで町民から同
様に思われている点はないだろうか。課題を鮮やかに解決できなくとも、
わかりやすく説明することはできる。池上 彰氏や林 修氏の解説を聞いて
いると、どこがポイントなのかとてもわかりやすい。「わかりやすさ」はそ
れ自体が価値である。議会だよりは、とことん「わかりやすさ」に貪欲で
ありたい。（峯岸）

「わかりやすさ」という価値編集を
終えて

　議会広報広聴 特　別　委員会

委 員 長 峯岸　克明
副委員長 神田　　崇
委       員 𠮷澤　康広
 大澤　　博
 中嶋　文雄
 鈴木　詠子
 石井　康二
 田母神節子　

私たちが編集しています

お元気ですか　寄居議会です　No.85（2017.８. 1） 　　    14

城南中学校 ソフトボール部

寄居中学校 ラグビー部

男衾中学校 柔道部

目標は、学校総合体育大会
に優勝して、関東大会に出
場すること。他校に負けな
い「声出し」でがんばって
います。

最初、入部者は新人ばかりで、
上手くいかず大変苦労しました
が、練習を重ね、みんなが上手
くなったことが良かったと思い
ます。もっと上手になるよう守
備に努力しています。

目標は、県大会
優勝、東日本大
会出場です。

練習はきついですが、仲間
ができて楽しい。先生の指
導を受けて、しっかり練習
に取り組みます！

男衾中学校 柔道部男衾中学校 柔道部

目標は、３年生中心に県大会
に出場して、３位以内の入賞
を目指し、その後につながる
関東大会、全国大会に向けて
がんばりたいです。

初心者から
スタートして黒帯
がとれました。

仲間と楽しく
できたり、女子の
後輩ができた

こと。

先輩から一本
とれたときは
うれしかったです。

体力が
ついてきた。


